



Ya ha transcurrido casi un mes (30 de agosto) desde el triunfo de Unión La Calera frente a Curicó Unido, en la fecha que significó el reinicio del fútbol chileno, que ha sido el único durante este período. Después vino un empate ante Cobresal, derrota frente a la Universidad de Concepción y paridad sin goles con Colo Colo.

Por eso, la visita al Estadio "Tierra de Campeones", este jueves, a contar de las 11 horas, para medir fuerzas con Deportes Iquique, cobra una importancia no menor para los "cementeros", que buscan no sólo volver a los triunfos, sino mantenerse en la parte alta de la tabla de posiciones, instancia en la que se encuentran en el tercer casillero.

Anuncio Patrocinado

Los adiestrados por Juan Pablo Vojvoda viajaron al mediodía de este miércoles desde el aeropuerto de Santiago, luego de efectuar la última práctica, en el Complejo de Mantagua, durante la jornada del martes. El DT reconoció que tras algunos días de descanso tenía a disposición a prácticamente todo el plantel, aunque en la convocatoria no hubo mayores novedades.

"Hay una competencia interna que no habíamos podido lograr por distintos motivos, por tema de lesiones principalmente. Tengo la mayoría del plantel disponible y ahora sólo resta elegir", expresó el argentino, agregando que "tuvimos una semana larga, con la situación que no contamos con los 5 seleccionados (Andía, Leiva, Rodríguez, Wiemberg y Andrés Vilches), ya que regresaron recién el domingo para empezar a trabajar el partido de este jueves con todo el plantel".





Precisamente respecto a los futbolistas que estuvieron en el microciclo del profesor Reinaldo Rueda, Vojvoda manifestó que "siempre es bueno para el plantel, para La Calera, contar con esa predisposición de jugadores seleccionados. Yo creo que debe ser motivo de orgullo, tanto para el mismo jugador como para la institución y los simpatizantes".

En cuanto al choque con los iquiqueños, cabe recordar que el año pasado se enfrentaron en dos ocasiones: la primera, en el norte, terminó con victoria local por la mínima cuenta, mientras que en noviembre, un mes después del estallido social, jugaron en el Bicentenario de La Florida, suspendiéndose a los 65 minutos, cuando igualaban sin goles, por la irrupción de hinchas de Colo Colo.

Estos partidos forman parte de los 51 enfrentamientos que registran a lo largo de la historia, con 21 triunfos para los "dragones celestes", 14 empates y 16 victorias caleranas (5 de las cuales han sido en condición de forastero). En Primera División, los duelos son 17, en los cuales los "rojos" han salido airosos en sólo 3 ocasiones (una victoria como visita, la cual se registró el 18 de febrero de 2018, con solitaria anotación de Brian Fernández), con 6 paridades y 8 traspiés.

En la undécima fecha, los iquiqueños visitaron a Palestino y cayeron por 2-0. Con esto, se quedaron estancados en el décimo cuarto casillero, con 11 puntos, producto de 3 triunfos, 2



En el "Tierra de Campeones" U. La Calera quiere volver al triunfo

empates y 6 derrotas, con 11 goles a favor y 18 en contra, siendo la peor defensa del campeonato junto a Coquimbo Unido.

Unión La Calera, por su parte, igualó sin goles con Colo Colo, en el "Nicolás Chahuán", ubicándose en la tercera posición, con 21 unidades que se desglosan en 6 victorias, 3 empates y 2 derrotas, con 14 goles a favor y 10 en su valla, siendo una de las mejores defensas de la competencia.

Estas son las estadísticas de cara al partido de este jueves, donde los caleranos sólo esperan volver a los triunfos, dejar atrás tres fechas sin saborear una victoria, meterle presión a las Universidades y seguir encumbrado en la parte alta del fútbol chileno.

y tú, ¿qué opinas?